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平成 27年度 

第 2回学校評議員会及び地域の皆様と生徒会執行委員生徒との合同懇談会 

まとめ 

 

日時 平成２７年１２月１４日（月） 

15時 30分～17時 

 場所 長野南高校 会議室・社会科教室 

                           進行 教務主任 

 

１ 開会のことば（教頭） 

 

２ 学校長あいさつ 

 

３ 平成２７年度生徒会活動報告（生徒会長 桐山奈々） 

 

４ 諸連絡（教頭） 

 

－分散会Ｆ～Ｊグループは、社会科教室に移動－ 

 

５ 分散会・意見交換   

 （１）自己紹介 

 （２）分散会テーマ（生徒が司会、記録、発表を行う） 

    ①「長野南高等学校の現状について」～地域の皆さんから見た長野南高校は～ 

    ②「地域との交流について～長野南高校生徒にできること～ 

    ③「長野南高等学校の今後について～自由な発想・視点で～ 
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 （３）分散会：意見交換＆内容発表 

分散会Ａ～Ｅ 懇談風景  

於）会議室 

 

 

 

分散会Ｂ 

分散会Ａ 

 

 

 

 

分散会Ｃ 

 

 

 

 

 

分散会Ｄ 

 

 

分散会Ｅ 
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分散会Ｆ～Ｊ 懇談風景  

於）社会科教室 

 

分散会Ｇ 

 

 

 

分散会Ｊ 

 

 

 

 

分散会Ｉ 

 

分散会Ｈ 

 

 

 

分散会Ｆ 
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分散会Ａ～Ｅ 発表風景 於）会議室 

 

分散会Ｂ 

 

 

 

 

 

 

分 散 会 Ａ   分散会Ｅ 

 

分散会Ｃ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分散会Ｄ 

 

 

 

 

 

 

 



5 

 

分散会Ｆ～Ｊ 発表風景 於）社会科教室 

 

 

 

 

分散会Ｉ 

 

 

分散会Ｇ 

 

 

 

 

 

分散会Ｆ                                分散会Ｊ 

分散会Ｈ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 講評 
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 （１）分散会Ａ～Ｅ代表 中澤 惇夫 様（更北地区民生児童委員協議会会長・本校学校評議員） 

 

本年度は、地域に皆様の参加者数がとても多く、これも南高校を良くして行こうという意識の表れで

あると思っております。交通マナーの話や、１８歳選挙権の話が出て、充実した話し合いとなったと思

います。さて、南高がさらに良くなるためには、スポーツでも勉強でも、何か一つ特色を作っていくこ

とが大切であると思います。そして、更に付け加えるとするなら、南高校を卒業したあと、卒業生と一

人ひとりが、地域においてさまざまな形で活躍をしていくことが大切であると考えています。 

生徒会として、文化祭のような学校行事で、地域に対してアピールできる企画してみてはいかがかで

しょうか。そして、それを実行するための仕組みづくりを行い、実現していくということが大切である

と考えております。 

最後に、南高校のボランティア活動が盛んになってとても良いと思いますが、高齢者の認知症につい

てさらに理解を深めていただき、見かけたら連絡するとか、見守り活動を行うとか、生徒会活動の中で

そうしたことも考えていっていただきたくと、いっそう地域に貢献できるものと考えております。 

 

（２）分散会Ｆ～Ｊ代表 平栗美保子 様 

（川中島地区民生児童委員協議会会長・本校学校評議員） 

 本日の学校評議員との合同懇談会は、生徒のみなさん

が、司会から発表までしっかりと取り組んでいただき、

本当に感動いたしました。交通事故が多いとお聞きしま

した。事故には本当に気を付けてください。学校の明る

い雰囲気と生徒さんの爽やかな笑顔がとても良いです。

どうぞ生徒の皆さん、皆さんのその爽やかな笑顔でこれ

からもがんばっていってください。  

 

７ 閉会のことば（教頭） 
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地域の皆様のご意見・ご感想等の集約 （区長会＝区、民児協＝民、住自協＝自、学評員＝学） 

１ 開催日時等について 

・1.5時間では短い。2～3時間くらいないと身の入った討論ができません？（民） 

・分散会の時間をもう少し長くして欲しかった（民） 開始時間を早めて下さい。（自） 

・ちょうど良い時期だと思います８（民）  ・現状で良い２（民） 

・生徒の邪魔にならない日（学） ・結構です（学） ・特に問題ない（学）  

・もっと日が長い方が良い５（民） ・１１月頃が良いと思う（民） ・少し遅い（民） 

・できれば年末は避けて欲しいと思いますが、生徒会の引き継ぎでこの時期になるのでしょうか（民） 

・新執行部が発足してからだとこの時期が適当かと思いますが、夕暮れが早いので…（民） 

・11月は忙しいので、12月頃（民） ・12月上旬で出席しづらい（学） 

・日暮れが早いので生徒の帰りが心配です（民） 

 ＊（学校より）１１月の年間行事予定では、生徒会引き継ぎ、修学旅行、期末考査等が設定されて

おり、6時間目の終了時刻は１５：２０となっております。 

 

２ 本日の「合同懇談会」についてのご意見ご感想 

・南高生の皆さんの雰囲気がとても良く伝わってきました。私の高校時代の同級生を思い出しました。

ボランティアを頑張っていることが伝わってきました。（民） 

・大人のグループ割について、昨年と同じ顔触れであったが一考をお願いします。（民） 

・とても素晴らしいと思いました（学）   

・生徒が出来すぎ（民） 

・生徒の現状について。現状を知らない人が多いので、事前に周知するか資料があった方が良いと思

います。時間が足らない。（学）   

・他の地域の意見が聞けて良かった（学） 

 ・生徒会役員と分散会テーマで行って、色々な意見が出て良かった。発表する時に声が小さいのでマ

イク等があれば良いと思われる。   

・生徒たちの話が聞けて良いと思う（民） 

 ・生徒さんの進行も大変良く出来たと思います。いろいろな意見交換ができて良かった。生徒会で頑

張っている様子が分かって良かった。ボランティアやスポーツ活動、地域の方々にもっとアピール

したら良いと思う。（民）   

・南校を知る機会をいただいて、良かった。（民） 

 ・南高校についてほとんど知りませんでしたが、挨拶や地域にボランティアをしていることが分かり

ました。登下校時、自動車などと接触しないように気を付けてください。（民） 

 ・学校側資料は事前に配布していただいて、よく知った上で会議に臨みたい（実のある会議の進め方

として。（民）   

・このような機会が大切で、大変良い場でした。（自） 

 ・生徒会役員の方々が一所懸命に進行してくれて、話し易く、楽しかったです。時間が短かったので、

少し残念でした。（民）   

・生徒の皆さんから、地域に対する意見が欲しい。（民） 

 ・生徒と直接話ができて今まで遠い感じでしたが、南高生が身近になりました。（民） 

 ・日頃の生徒さんのやっている事の説明を受け、本当に頑張っている姿に感心致しました。（民） 
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 ・高校生と話し合いができ、エネルギーをもらいました。自分の考えや意見を素直に言える高校生に

育っていて頼もしく感じました。（民）  

・分散会テーマを事前に知らせておく必要は？（学） 

 ・全生徒が何かの形で参加することが良いのではないかと思います（紙媒体を利用することも必要で

はないでしょうか）。（民）   

・生徒さんと直接話し合えたことがとても有意義でした。（学） 

 ・久しぶりに高校生と話をする機会があり、大変良かった。高校生の見方が少し変わりそうです。（民） 

 ・生徒さんのまとめ方が大変良かった。発表も最高でした（ﾌﾞﾚｰﾝｽﾄｰﾐﾝｸﾞ方式が良かった）。（民） 

 ・今の高校生は自分の高校時代と比べ、しっかりとした考えを持っていると思った。（民） 

 ・初めて南高校の現状を知りました。生徒は伸び伸びとしっかりとしている。（区） 

 ・司会（進行）、記録、発表も大変的確にできて良かったと思います。新生徒会、初めての大きな行

事だと思いますが、よくやり遂げたと思います。合同懇談会は、「地域との交流」の意味でも、と

ても大切。その意義が伝わってきて、とても良かったです。（民） 

 ・スムーズに進めていた。生徒さんが中心という事がとても良かった。おじけず、ハキハキシていて、

良かった。（民）   

・いろいろな方面から意見があって良かった。（民） 

 ・生の生徒の意見が聞けて良かった。（民） 

 ・生徒さんが主体的に自分の考えを発表してくれて、昨年より向上が見られた。（民） 

 ・１８歳の選挙権等にまで、真面目に考えていて頼もしい。（民） 

 ・各テーマに生徒さんがついて、生徒の意見も聞けて、南校の現状も理解できました。（民） 

 

３ 生徒会執行委員生徒にメッセージがございましたらお書き下さい。 

 ・昨年度の執行部より積極的で頼もしく思いました。（民） 

 ・それぞれに持ち場を全うされ、素晴らしいと思いました。期待しています。挨拶実習、是非やりま

しょう。（学）  

・現状のままで良いが、更に伸びて欲しい。（民） 

 ・貴重な体験をしていると思います。学業も大切に、時間を大切に、仲間を大切にしてください。生

徒会の伝統を守りつつ、生徒会で学校を変えていって下さい。（学） 

 ・これからも頑張って下さい。（学）   

・生徒会活動に頑張ってください。（民） 

 ・生徒会の役員になったことは大変すばらしいこと、自分の器も大きくなることにつながると思うの

で、頑張って欲しい。今日は大変良かったですよ！！（民） 

 ・地域との結びつきが強くなれば良いと思います（ボランティアなど）。（民） 

 ・どんどん全生徒・職員に提言し、実行されたい。青春は二度ない。若さのバイタリティで何事も学

問も精一杯頑張って下さい。“天下に長野南高校あり”の心意気を示そう！！（民） 

 ・大人を相手に大変だったと思いますが、一生懸命さが伝わりました。大人と話す機会を持つことは

大事です。ご苦労様でした。（民）    

・ボランティア等、積極的に行って欲しい。（民） 

 ・司会、はっきりとしていて良かったです。これからも頑張って下さい。（民） 

 ・てきぱきしていて、好感が持てました。（自） 
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 ・執行委員の感じが良く、対応もとても良かったです。（民） 

 ・生徒さん達は、地域の事、地域の人たちの事をどう思っているのでしょうね？ 

 ・挨拶がなかなか出来ない人もいる中で、これからも声掛けをし努力を続けて欲しい。自転車通学の

生徒さんは気をつけて通学して下さい。（民） 

 ・挨拶に力を入れているとのことですが、全校に呼びかけて続けて欲しいと思います。部活に生徒会

に学習に、大変でしょうが、若い力で乗り越えて欲しいと思います、未来に向かって。（民） 

 ・学校を造っているのは、生徒一人ひとりです。学校の存在を意識するのではなく、生徒個人の姿勢

がいろいろな基礎になると思います。いつの間にか、こんな学校になっていたというような良い点

をアピールできる高校になって欲しいと思います。（民） 

 ・高校生にしか出来ないことにチャレンジしてください。とても好印象の生徒さん達でした。これか

らの活動に期待します！頑張って下さい！（民）  

 ・皆さん、活発で良い。自分の時間にもボランテァをして欲しい。（民） 

 ・失敗を恐れず、チャレンジしてください。時間をかけて準備したと思います。お疲れ様、有り難う

ございました。 

 ・帰宅時間が遅くなり気を付けてお帰り下さい。（自） 

 ・学業と両立で大変と思いますが、その地位でなければ経験できないことがありますので、頑張って

楽しい学校生活を送って下さい。一生の友達を。（民） 

 ・各地域の催し物に出来るだけ参加して下さい。（区） 

 ・いろいろな社会体験をたくさんしてください。たくさんの人と触れ合う場面をたくさんしてくださ

い。（民）   

・生徒が明るく、活発な話し合いができた。（民） 

 ・素直な生徒さん達で、自分の意見をしっかり持って発言していることが、素晴らしいと思いました。

（民）    

・司会、記録、発表、大変すばらしく良かった。（民） 

 ・自分の考えを勇気をもって発表することが平気になって欲しいです。自己アピールをして、「自己

を知ってもらいたい」、そんな場面が必要だと思います。（民） 

 ・ボランティアの参加、特に「雪かき」は高齢者にとって一番大変なので、「一人暮らしの高齢者」

の方の前だけでいいので、行ってもらえるとうれしい。民生委員として、私も４軒分を行っていま

す。（民）   

・生徒会長の進行が上手に出来て、良い懇談会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会 立会演説会（正副会長候補および推薦責任者） 
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平成27年度　参加者名簿

学校評議員　　名簿

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

1
ＰＴＡ会長 北澤　英則 Ａ

2
同窓会顧問 栗田　裕善 Ｂ

3
更北民児協会長 中澤　惇夫 Ｃ

4
長野市市議会議員 西村　裕子 Ｄ

5
川中島区長会長 丸山　義一 Ｅ

6
川中島民児協会長 平栗美保子 Ｆ

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

7 鈴木　和代 Ｇ

8 小池　富恵 Ｈ

9 中村　登 Ｉ

10 中村　道子 Ｊ

11
青木島

地区会長 中澤　信雄 Ａ

12 副会長 河野　雅子 Ｂ

13 副会長 松尾　ときゑ Ｃ

14 監　事 清水　晴美 Ｄ

15
高齢者福祉

部会長 丸山　政義 Ｅ

16 久保田　敏司 Ｆ

17 岸田　政則 Ｈ

会　長 中澤　惇夫 Ｃ学校評議員

18
小島田

地区会長 大内　正往 Ｉ

19 小林　貞子 Ｊ

20 藤岡　佳子 Ａ

21 北澤喜代次 Ｂ

22 監　事 青木　幸子 Ｄ

23 小林　俊子 Ｅ

24
稲里

地区会長 江尻　耕導 Ｆ

25 北村　幸子 Ｇ

26 曲渕　泉 Ｈ

27 野池　廣美 Ｉ

28 柳澤　泉 Ｊ

29 飯島　三恵子 Ａ

30 青木　一浩 Ｂ

31 牧村　文枝 Ｃ

32
障害者福祉

部会長 塚田　より子 Ｄ

33
代表主任
児童委員 宮入　長子 Ｆ

34
児童福祉
部会長 山上　節子 Ｇ

35 小林　芳江 Ｈ

防犯協会　　名簿

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

36 三浦　義明 Ｅ

37 田中万亀男 Ｃ

38
小島
田

会長 北澤　憲治 Ｉ

長野南交通安全協会　名簿

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

39
稲里 支部長 曲淵　公一 Ｊ

小
島
田

稲
　
　
　
　
里

主
任
児
童
委
員

学校
評議
員

更北地区民生児童委員名簿

青
木
島

真
島

区長会　　名簿

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

40
更北 稲里町区長 若林　利彦 Ａ

41
国道昭和区長 高橋　健次 Ｂ

42
南原区長 横嶌　俊明 Ｃ

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

民生児童委員会
会長 平栗　美保子 Ｆ学校評議員

43 民生児童委員 大谷　賢男 Ｄ

44 〃 金井　忠義 Ｅ

45 〃 高橋　市子 Ｇ

46 〃 友野富美江 Ｈ

47 〃 宮澤アキ子 Ｊ

48 〃 森山寿喜江 Ａ

更北地区住民自治協議会

地区 役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

49
青少
年育
成部

会長 松田　芳裕 Ｂ

50
長野
南少
年警

更北支部副会長 久保　明美 Ｃ

川中島地区民生児童委員名簿

川中
島

生徒会執行部

役　　　職 氏　　　名 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

1 生徒会長 桐山 奈々 Ａ

2 生徒会副会長 浅野 海斗 Ｂ

3 生徒会副会長 石坂　唯 Ｃ

4 書記局長 高池 彩鈴 Ｄ

5 書記 北村 もも Ｂ

6 書記 吉池 健吾 Ｄ

7 書記 駒村 大輔 Ｇ

8 書記 青木 奈穂 Ａ

9 書記 北澤 拓実 Ｊ

10 書記 轟  遥輝 Ｄ

11 会計局長 西村 佳子 Ｅ

12 会計 武井 直紀 Ｅ

13 会計 尾身 空洋 Ｆ

14 会計 丸山 椋亮 Ｉ

15 会計 轟  大吾 Ｃ

16 会計 桑原 和樹 Ｈ

17 会計 米沢 唯那 Ｆ

18 会計監査 小林 未侑 Ｉ

19 会計監査 北澤  仁 Ａ

20 代議員会 林　希美 Ｈ

21
南稜祭実行

委員会 吉池　萌 Ｆ

22
選挙管理
委員会 樽田 美咲 Ｅ

23 体育委員会 山﨑 唯花 Ｂ

24
校風・交通

委員会 小野原　大 Ｈ

25 応援委員会 角　百華 Ｇ

26
会誌編集
委員会 和田 成葉 Ｊ

27 新聞委員会 清水 裕香 Ｊ

28 図書委員会 山口 璃子 Ｉ

29 整美委員会 神林 凛々花 Ｊ

30 保健委員会 中村 琴音 Ｃ

31 視聴覚委員会 小林 陸真 Ｇ


